

Régimen sandinista busca apoyo de empresa privada

Managua, enero 26 (Reuter). El gobierno izquierdista de Nicaragua está buscando el apoyo de los empresarios para sacar al país de una catastrófica crisis económica que llevó a la inflación al nivel récord de 20.700 por ciento en 1988.

Diarios progubernamentales dijeron hoy que los sandinistas se proponen ofrecer garantías y concesiones no especificadas a los empresarios a fin de formar "un solo frente nacional contra la inflación y la crisis".

En los últimos meses el gobierno ha retrocedido en sus políticas económicas anteriormente orientadas hacia el socialismo y ha efectuado reformas más acordes con el sistema de libre empresa y de mercado libre. No obstante, mantiene nacionalizada la banca y controla las exportaciones.

A principios de este mes se derogaron disposiciones —Pasa a la página 55—

Revélase que Gorbachev está en peligro de ser derrocado

París, enero 26 (AP). El presidente soviético Mikhail Gorbachev se encuentra en peligro de ser derrocado, dijeron hoy el activista de derechos humanos Andrei Sakharov y su esposa, según una entrevista publicada aquí.

"Los conservadores derrocarán a Gorbachev o por lo menos impondrán sus opiniones sobre él", dijo el físico al diario conservador francés "Le Figaro" en una entrevista concedida en Moscú.

La esposa del Premio —Pasa a la página 54—

Hoy anuncia sustituto del subsecretario Abrams

Washington, enero 26 (AP). La designación del subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos que vendrá a sustituir a Elliott Abrams, se daría a conocer mañana, según fuentes allegadas al proceso de organización del gobierno del

presidente George Bush. El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redmann, declinó confirmar o desmentir las versiones circulantes desde hace varias semanas en cuanto a que el cargo fue ofrecido al

—Pasa a la página 31—

Proyectan cavar fosa en zona frontera EU-México

Los Angeles, enero 26 (DPA). Las autoridades de inmigración norteamericanas estudian la posibilidad de cavar una fosa en la frontera con México para impedir el paso ilegal de motorizados y el narcotráfico.

La fosa tendría, según

estos planes divulgados hoy por el "Washington Post", una profundidad de metro y medio y unos cuatro de ancho, corriendo a lo largo de seis kilómetros y medio en la zona entre San Diego y Tijuana.

—Pasa a la página 59—



George Bush hará visita de dos días por China Popular

Washington, Enero 26 (AP). El presidente George Bush realizará un viaje de dos días a la República Popular China a fines del mes próximo, después de hacer escala en Japón el 24 de febrero para asistir al funeral del emperador Hirohito, dijo hoy el Secretario de Prensa de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater.

Fitzwater dijo que Bush estará en Beijing el 25 y el 26 de febrero y que se reunirá con el di-

—Pasa a la página 55—

EN NICARAGUA. Enero 26 (AP-Cablefoto). El canciller de México, Fernando Solana llegó hoy a esta capital, incluida en su agenda de una serie de visitas a los países centroamericanos.

Bruce Gelb nuevo director de USIS

Washington, Enero 26 (AP). El presidente George Bush designó hoy a Bruce S. Gelb, vicepresidente de la casa farmacéutica Bristol-Myers Company, como nuevo director del Servi-

—Pasa a la página 58—



CANDIDATO. Ciudad de Panamá, Enero 26 (Reuter). El candidato presidencial opositor, Guillermo Endara, expresa que las elecciones serán una prueba difícil para el Gral. Noriega.



FUNERAL DE SACERDOTE. Varsovia, enero 26. (Reuter). El ataúd que contiene el cuerpo del sacerdote polaco Stefan Niedzilek, es conducido a su tumba durante sus funerales a los que asistieron miles de personas. Funcionarios de la Iglesia dicen que Niedzilek fue asesinado después de haber recibido amenazas a muerte.

Más de 160 teólogos lanzan duras críticas contra el Papa

Hamburgo, enero 26 (DPA). Más de 160 teólogos lanzaron una dura crítica contra el Papa Juan Pablo II, acusándolo de emplear "formas cuestionables de autori-

dad en favor de su propio poder" e ignorar la voluntad de las comunidades locales, entre ellas en Latinoamérica y España. El vocero de la cu-

—Pasa a la página 54—

Unico grupo guerrillero ecuatoriano depone armas

Quito, enero 26 (DPA). El movimiento "Alfaro Vive", único grupo guerrillero que opera en Ecuador, aceptó depone las armas "inmediata y totalmente", según

anunció hoy, sorprendentemente, el Ministro del Interior, Andrés Vallejo. "Hemos logrado un amplio acuerdo de paz", dijo el ministro, en una

—Pasa a la página 42—

Canciller mexicano exhorta apoyar el Plan de Paz C.A.

San José, Enero 26 (AP). "En estos momentos lo más importante es apoyar los acuerdos de Esquipulas a fin de hallar una solución pacífica a la crisis centroameri-

cana", afirmó el canciller de México, Fernando Solana, aunque el Grupo Contadora mantiene vigencia.

El Grupo Contadora, —Pasa a la página 59—



CONTRA ILEGALES. Washington, Enero 26 (AP-Cablefoto). Patrick Burns, director asistente de la Federación para la Reforma de los Servicios de Inmigración, informa sobre la pro-

puesta de cerrar la frontera Sur de los E. U. contra inmigrantes ilegales. Dijo que se proyecta la construcción de cercos de metal y vallas de concreto como se muestra en la foto.

Rusos dan muerte a cientos de afganos

Islamabad, Pakistán, Enero 26 (AP). Centenares de civiles afganos murieron a causa de intensos bombardeos soviéticos efectuados a ambos extremos del túnel Salang, al Norte de la capital afgana de Kabul, dijeron hoy diplomáticos occidentales. "Según se informó, centenares de civiles murieron" durante la acción

militar que tuvo lugar el lunes, en la que participaron fuerzas soviéticas y afganas, indicaron las fuentes diplomáticas.

Los informantes occidentales dijeron que el 23 de enero los soviéticos bombardearon ambos extremos del túnel Salang, principal ruta terrestre

—Pasa a la página 58—